

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), el Ministerio de Salud Pública, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el Servicio Nacional de Salud (SNS) firmaron una carta de intención para la prevención y control de enfermedades cardiovasculares en la República Dominicana.



Autoridades de las instituciones participantes en momentos en que firman la

La firma, para lo que se ha denominado “Iniciativa HEARTS” estuvo a cargo de la rectora de la UASD, maestra Emma Polanco Melo; el doctor Rafael Sánchez Cárdenas, Ministro de Salud Pública; el licenciado Chanel Rosa Chupany, director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, y la doctora Alma Morales Salinas, representante de la OMS/OPS en el país.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida a la actividad, manifestó que la academia asume con responsabilidad el compromiso de prevenir las enfermedades cardiovasculares, para lo cual dispone de miles de estudiantes y docentes que se integraran a esta causa.

De igual forma se expresó la rectora Emma Polanco, quien señaló que la Universidad trabajará con ahínco para honrar el compromiso asumido que redundará en beneficio de la población dominicana, para lo cual dijo se apoyará en los 22 centros universitarios distribuidos en distintas provincias del país.

De su lado, el Ministro de Salud y la representante de la OPS también valoraron la coordinación entre las distintas entidades participantes en la iniciativa, y resaltaron el compromiso y responsabilidad de los distintos actores del sector salud en la prevención de las enfermedades cardiovasculares.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 11 de Octubre de 2019 10:00 -

---



Autorías de las instituciones participantes en la actividad junto al público